

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

03.04.2019

Die Fahrradflotte für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rathaus ist durch drei E-Scooter zu ergänzen

Die Fahrradflotte des Münchner Rathauses wird um drei E-Scooter ergänzt.

Begründung:

Die Fahrräder, die beim Rathausportier auszuleihen sind und dem oben genannten Personenkreis zur Verfügung stehen, sind häufig komplett vergeben. Dies gilt im besonderen für die E-Bikes. Deshalb ist die Flotte durch drei E-Scooter zu erweitern. Besonders für die kurzen Wege, aber auch im Hinblick auf moderne Mobilitätsmöglichkeiten gehören solche Fahrzeuge zu einer zeitgemäßen Fahrradflotte.

Initiative
Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin